
 

  

「引き寄せの法則投資

術。どんな人の意見を聞

いても、どんなテクニカ

ル分析を行っても失敗

したのはなぜか？」 
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引き寄せの法則で相場の予想が出来るのか？ 

 

 投資というのは、大きなお金を稼ぎ出すのにとてもうってつけです。しかも比較的

短期に大金を狙えます。そのうえ予想さえ的中すれば、寝て、次の朝起きたらお金

ががっぽり増えていたなんてことにもなります。簡単なだけに魔力も潜んでいます。 

 皆さんは、投資の勝ち負けの本当のメカニズムを知りません。はっきりいって、ど

んなに投資を勉強し、どんなに詳細に分析しても負けるときは負けるのです。たい

して分析をしなくても勝つときは勝つのです。それらのメカニズムを知りません。引

き寄せの法則においては全て説明がつくのです。なぜなら、あなたの身に起こる全

てのことには、引き寄せの法則が働いているのですから。 

 ついでにいえば、あなたがこのスペシャルペーパーを入手したのも、あなたの中

で知りたいと思うことがあって、その願望が、このスペシャルペーパーの存在を引き

寄せ、あなたは今、自分の経験の中に招き入れたのです。ですが、注意してほしい

のは、このことは「あなたにとって必要」なものを引き寄せたという意味ではありま

せん。あなたにとってプラスになるかならないかは、あなたの気持ち次第です。す

なわち、肯定的に捉えるか否定的に捉えるかの違いです。 

 

 引き寄せの法則で相場の予想が出来るのでしょうか？  

 この大胆な質問に、１ ｐ 目から答えてしまいましょう。 

 

 可能です。 

 

 ですが、いつも完璧に働くわけではありません。様々な思考を絶え間なく繰り返し

ている人間は、日々ありとあらゆる刺激を受け、感情も変化し、その全てに引き寄

せの法則が働いているので、中には理解できないことも引き寄せます。 

 ですが、あなたがこのスペシャルペーパーで書かれていることを純粋に実践でき

るなら、あなたの投資における勝利のパーセンテージは飛躍的に上昇するでしょう。 

 法則は法則です。例外はありません。従って、法則をうまく利用できれば、良い

結果がたくさん導かれるのもまた法則です。だから勝利のパーセンテージが上がる

ことに疑いようがないのです。 

 

 その方法はかなり簡単なことですが、とても難しいことでもあります。 

誰でも可能ですが、誰においても難しいことです。 

 

例えば、誰の心の中にも慈しみや愛があるでしょうから、そのような感情になるこ 



 

 

 この続きは、スペシャルペーパーをご購入の上、お読みください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このスペシャルペーパーの無断転載・無断引用を禁じます。 
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